



高小コミスクだより



No.3 令和6年7月
かほく市立高松小学校
校長 山崎勝則
学校コーディネーター
澤野直美



地引網体験



力を合わせて地引網を引くぞ！



小イワシがたくさん捕れたよ



大物の鯛も！



高松の海のSDGs

<5年生>

6月14日



海岸清掃



みんなで協力して回収しました



調理実習



午後からは、地引網で獲れたの魚の調理をしました。かほく市生活学校の方々、保護者の皆さんに下処理していただいた小イワシやスズキ等に、子ども達が小麦粉をまぐしました。そして油で揚げてもらいました。魚のから揚げは大好評！子ども達は何度もおかわりをしていました。

漁師の倉義人さんをはじめ漁業関係者の方々、スポーツコミッションかほくの方々、かほく市生活学校の方々、保護者の皆様のおかげで、子ども達は貴重な体験をすることが出来ました。本当にありがとうございました。

おじいちゃんおばあちゃんとの交流会 <4年生>



グラウンドゴルフ体験 6月12日 かほく市グラウンドゴルフ協会の皆さん



押し花作品制作・七夕飾り作り 6月26日 押し花作品制作 葛葉タカさん、黒川静子さん、岩下文子さん
七夕飾り作り 平島靖子さん



4年生の子ども達は、総合的な学習の時間に福祉について学んでいます。

高齢者の生活について学ぶため、2回にわたって交流活動をしました。



高松ぶどうの歴史<3年生> 6月20日

3年生の児童は、ぶどうの調べ学習の一環で JA 石川かほくの櫻井和幸さんをお招きして、高松ぶどうを広めた市村栄次郎さんについてやその後の歴史について等をお話していただきました。

子ども達は、現在高松ぶどうの宣伝ポスターの製作をしており、イオンかほくで7月13日から掲示してもらう予定です。



水泳教室<1~4年生>



6月27日~7月9日

クラブパレットの村本さんと金原さんによる水泳教室が始まりました。

子ども達は少しずつ水に慣れて、楽しく取り組んでいます。

